

## Chronique de l'Institut

Jean-Pierre Wallot

Volume 28, numéro 2, septembre 1974

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/303363ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/303363ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

### Éditeur(s)

Institut d'histoire de l'Amérique française

### ISSN

0035-2357 (imprimé)

1492-1383 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

### Citer ce document

Wallot, J.-P. (1974). Chronique de l'Institut. *Revue d'histoire de l'Amérique française*, 28(2), 309–309. <https://doi.org/10.7202/303363ar>

## CHRONIQUE DE L'INSTITUT

L'Institut d'histoire de l'Amérique française inaugure, cette année, une nouvelle formule de colloque (voir programme p. 311-315). Le Conseil d'administration espère que ce programme élargi permettra de satisfaire davantage les besoins de nos membres. On remarquera, en particulier, la diversité des sujets abordés et des formes de séances (communications individuelles, ateliers, etc.). Nous espérons qu'après le colloque les membres nous feront connaître leurs réactions et leurs suggestions pour nous permettre de mieux roder cette formule que nous mettons à l'essai.

Le colloque aura lieu à l'Université Laval de Québec, Pavillon de Koninck, les 25 et 26 octobre prochain. Bienvenue à tous nos membres, à tous nos lecteurs et leurs amis.

JEAN-PIERRE WALLOT  
*président de l'IHAF*